

León, 13 de abril de 2013

El PSOE de León analiza la situación de la Memoria Histórica

- **La charla, el martes 16, está organizada por el Grupo de Trabajo de Cultura de la Agrupación Municipal**
- **“La historia no debe dormir en las cunetas. Debe recuperarse en honor a las víctimas y sus familias”**

El PSOE de León abordará el martes, con la proyección de un documental y una charla-coloquio, la Memoria Histórica en la provincia de León, analizando la situación en que han quedado los estudios sobre la represión franquista y la recuperación de los desaparecidos en los últimos meses. El acto, con entrada libre, comenzará a las 19.00 horas y está organizado por el Grupo de Trabajo de Cultura y Patrimonio de la Agrupación Municipal del PSOE de León. Tendrá lugar en la sede local del PSOE, en el número 4 de la calle 19 de octubre.

El historiador Tomás Sarmiento García, el presidente de la Asociación de Estudios sobre la Represión en León, Felipe Alfonso Canedo, y la secretaria de Cultura de la Agrupación Municipal de León y concejala Evelia Fernández Pérez conducirán esta conferencia y harán un repaso a la situación en que han quedado tanto los estudios como las tareas de recuperación de los desaparecidos tras los recortes que ha impuesto el Gobierno del PP para el



Agrupación Municipal de León



cumplimiento de la Ley de la Memoria Histórica. La charla comenzará con la proyección del documental "Rompiendo el silencio", elaborado por Aerle.

La organización de esta conferencia tiene como objetivo recuperar el foco sobre la situación de los desaparecidos en la represión franquista y mantener la atención sobre los miles de personas que aún quedan en las cunetas. "Las heridas seguirán abiertas mientras no se concluyan todos los estudios, se recuperen las víctimas y se pueda poner negro sobre blanco qué paso en esa etapa, además de restituirse la memoria de las miles de víctimas de esta represión", indican los organizadores.

Para el PSOE de León, la eliminación de las ayudas impedirá seguir con los estudios y las actividades de recuperación lo que hace un muy pobre favor a la cultura, la historia y la sociedad españolas. "Tanto la represión durante la Guerra Civil como en la dictadura sigue siendo aún un capítulo tabú y vedado en la historia española y tras la ingente labor que se efectuó en las dos pasadas legislaturas, desde el Gobierno de España se tiene ahora un interés especial en que no se siga hablando del tema. Pero las víctimas y sus familiares merecen el respeto y, sobre todo, el reconocimiento. No podemos dejar que sus recuerdos sigan durmiendo en las cunetas. Hay que recuperar qué paso para evitar que vuelva a ocurrir".